

ABSTRAK

Pandi Yungdra Gunawan, NIM: 412683, **Pemetaan Karya Ilmiah Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang Tahun 1996-2016**: Tadrīs IPS Konsentrasi Sejarah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kewajiban dosen selain melakukan pendidikan dan pengajaran, juga wajib melakukan penelitian dan penulisan karya ilmiah. Ini sesuai dengan UU No. 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen disebutkan bahwa dosen merupakan pendidik dan ilmuwan dengan tugas utama mentransformasikan, mengembangkan, dan menyebarkan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni melalui pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat. Untuk melihat pemenuhan kewajiban dosen ini perlu dilakukan penelusuran tentang data karya ilmiah yang telah dilakukan oleh dosen.

Tujuan dari penelitian ini yakni untuk mengetahui apa saja yang dilakukan oleh dosen dalam penulisan karya ilmiah, untuk mendeskripsikan pemetaan karya ilmiah dosen, dan untuk mendeskripsikan faktor pendorong dan penghambat penulisan karya ilmiah Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang.

Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode kualitatif deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan dan memetakan karya ilmiah Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang yang sesuai dengan kejadian atau fakta-fakta yang terdapat di lapangan dengan keadaan yang sebenarnya. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan dan analisis data meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan

Hasil penelitian ini adalah *pertama*: Kegiatan dosen dalam penulisan karya ilmiah yaitu proses penentuan topik karya, proses administrasi, kemudian proses seminar proposal yang dilanjutkan dengan penelitian dan penulisan karya ilmiah kemudian dipublikasikan. *Kedua*: Jumlah karya ilmiah yang dihasilkan Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Imam Bonjol Padang dari tahun 1996 sampai tahun 2016 adalah 793 karya, dengan klasifikasi karya ilmiah dalam bentuk buku 148 (18,7 %), Penelitian 280 (35,3 %) dan artikel 365 (40,0 %). Sedangkan klasifikasi kajian karya ilmiah Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan dari tahun 1996 sampai 2016 adalah pendidikan 423 (53,3, %), agama 137 (17,2 %), politik 38 (5,0 %), pemikiran 65 (8,2 %), sosial budaya 98 (12,3 %), dan sejarah 32 (4,0 %). Karya ilmiah yang banyak dihasilkan yaitu pada tahun 2013 sebanyak 104 karya. *Ketiga*: faktor pendorong dari penulisan karya ilmiah Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan yaitu kewajiban dosen dalam menulis karya ilmiah, untuk kenaikan pangkat, dan untuk Beban Kerja dosen (BKD). Sedangkan faktor penghambat dalam penulisan karya ilmiah dosen yaitu kurangnya minat dosen untuk menulis karya ilmiah, kurangnya dana dalam melakukan penelitian, dan banyaknya kegiatan mengajar sehingga waktu untuk kegiatan penulisan karya ilmiah terbatas.